

# PlantaDoce.

Entorno

## La dependencia, de récord: los beneficiarios de prestaciones superan las cifras de 2018

A cierre de octubre, un total de 1,1 millones de personas recibieron algún tipo de ayuda. En todo 2018, en cambio, la cantidad de beneficiados apenas superó el millón, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

Albert Cadanet  
16 dic 2019 - 04:56



La dependencia en España sigue batiendo todos los registros. A cierre de octubre, un total de 1,1 millones de personas recibieron algún tipo de prestación en el país, un 7,8% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. De hecho, los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social revelan que el número de ciudadanos que han recibido algún tipo de prestación en los primeros diez meses de 2019 ya supera el total de 2018.

**Las cifras también ponen de manifiesto un aumento en el número de solicitudes.** Finalizado el décimo mes del año, 1,87 millones de personas pidieron algún tipo de ayuda a la dependencia, un 15,1% más respecto al mismo periodo del ejercicio

---

# PlantaDoce.

---

anterior y un 14,7% más en comparación con todo 2018.

El tipo de prestaciones más numerosas continúan siendo aquellas que se otorgan a cuidadores no profesionales que se hacen cargo de algunos de sus familiares en situación de dependencia. Según los últimos datos, representan el 30,3% del total.

## **Castilla y León es la comunidad que más solicitudes registra en relación a su población**

A continuación se encuentran las ayudas a domicilio y las prestaciones destinadas a financiar servicios de teleasistencia, ambas con un peso ligeramente por encima del 17%. Los apoyos a la atención residencial copan el 12,2%, mientras que los centros de día y las residencias geriátricas se llevaron un 7% del pastel.

Por comunidades autónomas, **Andalucía se mantiene como el territorio con más solicitudes registradas**, con un total de 404.800, una cifra que equivale al 21,6% del total. Cataluña y Madrid ocupan la segunda y tercera posición, respectivamente, tras copar un 17,8% y un 12% de las ayudas, respectivamente.

**Sin embargo, Castilla y León se presenta como la región con más solicitudes en relación a su población.** A cierre de octubre, el 6,1% de sus habitantes pidieron algún tipo de apoyo a la dependencia, dos puntos por encima de la media española. Extremadura se encuentra en el segundo lugar de este ránking, mientras que La Rioja cierra el podio.